



Por oponerse a *reforma del Ejército*
Hipócritas, legisladores panistas: Sheinbaum



Claudia Sheinbaum llama hipócritas a legisladores Panistas por oponerse a reforma de Ejército



La jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), **Claudia Sheinbaum Pardo**, no se anda con rodeos y mucho menos gusta de la diplomacia cuando se trata de cuestionar a los grupos de oposición, como sucedió ahora en que acusó a los legisladores del **Partido Acción Nacional (PAN)** de **hipócritas** por oponerse a la reforma para mantener al **Ejército en las calles hasta 2028**.

Esta vez se lanzó contra los legisladores del **PAN**, tras la negativa de aprobar la iniciativa que pretende prolongar la estadía del **Ejército en la Seguridad Civil**, una vez que los resultados no fueron los que se esperaban en el Senado, pues ya sabemos que ante la falta de votos para su aprobación, la reforma propuesta por la diputada del **PRI, Yolanda de la Torre**, fue devuelta a las **Comisiones de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos Segunda de la Cámara de Senadores**, con la intención de replantear la reforma para mantener al **Ejército** en las calles y obtener los votos necesarios para su aprobación.

Esta situación provocó la molestia de **Claudia Sheinbaum**, quien en una videocolumna se lanzó contra el **PAN** y señaló todos sus errores, así como su hipocresía, acusó a los **Panistas de hipócritas** por oponerse a la reforma que **pretenden mantener al Ejército en labores de seguridad civil hasta 2028**, pues según las palabras de **Sheinbaum**, los panistas fueron quienes declararon la guerra al narcotráfico en diciembre de 2006 y sacaron a las fuerzas armadas, de manera ilegal, a las calles de México.

Sin embargo, ahora que la **Cuarta Transformación** plantea el continuar con el uso del **Ejército** para lograr paz en **México**, se oponen y acusan una supuesta militarización.

"Los que declararon la guerra contra el narco en diciembre de 2006 y sacaron ilegalmente a las Fuerzas Armadas a las calles, de manera hipocrática hablan de militarización", destacó la **Jefa de Gobierno**.

De acuerdo con las palabras de **Sheinbaum** el único objetivo del **PAN** es **lograr el fracaso de la 4T**, ya que

sólo tienen interés en ellos y en que los grupos de intereses regresen al régimen de corrupción: **"Militarizar, cuando ellos declararon una guerra, ¿no les parece hipocresía? Ellos le apuestan al fracaso de la 4t pero se van a quedar con las ganas, sobre todo no les interesa la seguridad, sólo tienen interés en ellos mismos y en grupos de intereses que quieren regresar al régimen de corrupción"**.

Del mismo modo, **Claudia Sheinbaum** acusó a **Felipe Calderón** y al **PAN** de declarar la guerra contra el narco con el objetivo perverso de legitimarse en México. Asegura que **Felipe Calderón y el PAN dieron la orden para hacer de México un país en guerra, trayendo violencia, muertes y con ello mucha corrupción**. Y aseguró que fue él quien dio la orden de matar si fuese necesario, sin detención, ni juicio de por medio, como en la guerra, para acabar supuestamente con el narcotráfico, violando todos los derechos humanos.

Además, **Claudia Sheinbaum** acusó a **Felipe Calderón** de aliarse con unos grupos delincuenciales en contra de otros, y señaló que inclusive existieron filtraciones en los mandos de policías estatales y municipales.

"Lo que vivimos hoy en diversos estados de la República tiene que ver con aquellas terribles decisiones, lo digo incluso como Física, es fácil desordenar, ordenar requiere tiempo y mucho trabajo y hay que hacerlo con mucho sentido social"

Claudia Sheinbaum aseguró que en el gobierno de **AMLO** la estrategia es diferente y se trata de construir la paz con la **ayuda del Ejército**, no de establecer una militarización, ni continuar con la guerra al interior de **México**.